

Destacan en Chile rol de Prensa Latina en defensa de los pueblos

Description

En un acto en Chile por el aniversario 64 de Prensa Latina, varios oradores destacaron el rol que juega hoy esta agencia en la difusión de la realidad de los pueblos frente a las campañas mediáticas.

El jefe de la misión diplomática de Nicaragua en este país, Gadiel Arce, recordó que ese medio se creó después de una conferencia de prensa masiva en La Habana para desmontar las mentiras contra la Revolución Cubana, en lo que se llamó la Operación Verdad.

Advirtió que todavía persisten las fake news (noticias falsas) contra Cuba, Nicaragua y Venezuela, y por eso, dijo, quiero felicitar a Prensa Latina por su labor.

Amelia Sánchez, la tercera secretaria de la embajada de Cuba en Chile, recordó que la creación de la agencia fue una idea del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y del comandante Ernesto Che Guevara, para dar una visión distinta a la de los grandes monopolios mediáticos.

Miembros del cuerpo diplomático, periodistas de distintos órganos de prensa, representantes de partidos políticos, del movimiento de solidaridad con Cuba, la Unión Bicentenaria de los Pueblos, de la Asociación Raíces Cubanas y amigos de la Revolución participaron en el acto.

El analista e integrante de la comisión política del Partido Comunista de Chile, Juan Andrés Lagos, destacó cómo Prensa Latina cubrió todo el proceso de este país desde antes de la toma de posesión del gobierno de la Unidad Popular, durante ese periodo y después del golpe de Estado.

Al respecto, la corresponsal jefe de la agencia en Chile, Carmen Esquivel, recordó que tras la asonada del 11 de septiembre de 1973 las oficinas de este medio en Santiago fueron allanadas y sus periodistas expulsados del país.

Se refirió también a las amenazas, presiones, clausuras de corresponsalías y agresiones contra sus trabajadores registradas sobre todo en las décadas de 1960 y 1970, y en fechas más recientes al cierre de cuentas bancarias y la negativa de visas para cubrir algunos eventos.

En la actualidad Prensa Latina es un órgano multimedial, posee representantes en unos 40 países y más de 100 colaboradores en todo el mundo, transmite unos 400 despachos diarios en seis idiomas y tiene convenios de colaboración con otros medios.

Durante el acto, efectuado en la sede del Círculo de Periodistas de Santiago, el abogado en derechos humanos Rubén

Jerez destacó la presencia de la también letrada Mónica Araya, cuyos padres fueron asesinados por la dictadura en 1976.

Esta mujer que tenemos aquí, no solamente entregó a sus padres a la causa, entregó también a su hijo Valdemar un día como hoy de 1987 y ella, en lugar de quedarse en su casa, decidió participar aquí en este homenaje, dijo Jerez.

Otro de los oradores, Iván Gutiérrez, director del periódico chileno Crónica Digital, recordó que ese diario, creado hace 18 años, parte de una idea de Prensa Latina y destacó los lazos de cooperación que unen a ambos medios.

A nombre del Movimiento de Solidaridad con Cuba en Chile, Pedro Bronzic envió un saludo a Prensa Latina y elogió su trabajo por entregar una información veraz y oportuna del acontecer latinoamericano y mundial.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created Junio 2023

